

WARTA

Sebanyak 165 Mantan Siswa Secaba Rindam V/Brawijaya, Resmi dilantik Berpangkat Sersan Dua

Achmad Sarjono - JATIM.WARTA.CO.ID

Feb 10, 2023 - 23:56



JEMBER - Kasdam V/Brawijaya Brigjen TNI Piek Budyakto, S.H., M.H. mewakili Pangdam V/Brawijaya bertindak selaku Irup Upacara Penutupan pendidikan pertama Bintara TNI-AD di Secaba Rindam V/Brawijaya, Kabupaten Jember,

Jawa Timur, Kamis (9/2/2023).

Ucapan selamat dan apresiasi pun tak lepas diucapkan oleh Brigjen TNI Piek Budyakto kepada 165 mantan Siswa Secaba yang secara resmi dilantik menjadi prajurit TNI-AD berpangkat Sersan Dua atau Serda.

“Selanjutnya mereka akan melanjutkan pendidikan kecabangan. Pendidikan kecabangan, pada dasarnya bertujuan untuk membekali mereka agar siap bertugas sebagai prajurit yang profesional di seluruh Satuan jajaran TNI-AD,” jelas Kasdam V/Brawijaya.

Kasdam V/Brawijaya mengatakan bahwa Prajurit Bintara memiliki peranan penting dalam mendukung tugas Satuan melalui penguasaan ilmu dan ketrampilan teknis militer sesuai fungsi dan tugas. Oleh sebab itu, menurutnya, prajurit Bintara dituntut untuk benar-benar menguasai tugas pokoknya. Bahkan, beberapa penekanan ditegaskan oleh Kasdam, salah satunya meningkatkan motivasi belajar dan berlatih yang harus dilakukan oleh seorang prajurit Bintara.

“Untuk mewujudkan hal itu, maka setiap prajurit Bintara harus senantiasa mempersiapkan diri dengan baik. Sebab, belajar dan berlatih adalah kebutuhan yang paling hakiki bagi setiap Prajurit, sehingga nantinya mampu menjadi prajurit yang profesional, tanggap, tanggon dan trengginas sesuai dengan postur prajurit ideal yang mempunyai sikap loyal, taat dan patuh terhadap norma serta aturan yang berlaku di TNI AD,” pungkas Brigjen TNI Piek Budyakto, S.H., M.H.

Menurut Kasdam, keberhasilan yang telah di raih ini bukan akhir dari tercapainya cita-cita tetapi merupakan tahap awal dalam perjalanan mendarmabaktikan diri kepada Negara dan Bangsa Indonesia sebagai prajurit TNI Angkatan Darat melalui penguasaan ilmu pengetahuan serta keterampilan teknis militer yang telah di dapatkan selama mengikuti pendidikan.

Dalam kesempatan tersebut, Kasdam V/Brawijaya juga melaksanakan panen sayur dan menyerahkan hasil panen secara simbolis kepada perwakilan masyarakat yang ada di sekitar Secaba Rindam V/Brawijaya di kebun Alastua Secaba, hal ini merupakan salah satu upaya membantu masyarakat dalam rangka ketahanan pangan.

Turut hadir, Kapoksahli Pangdam V/Brawijaya Brigjen TNI Totok Suhartono, Danrindam V/Brawijaya, Asops, Aspers, Aslog Kasdam V/Brawijaya, Danbrigif-9/DY/2 Kostrad dan Unsur Pejabat Forkopimda Kabupaten Jember. (*)